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２０２３年 1月 5日、経団連・経済同友会・日本商工会議所の経済３団体や業界団体が

新年祝賀会を開催し、各企業のトップからは前向きな発言が目立ちました。 

■主な企業トップの賃上げに関する発言 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

社員の「働きがい」や「労働意欲」を造り 

出していくためには、賃金の上昇は必要だ 

と各大手企業のトップは発言しています。 

他の大手企業が賃上げに前向きな意欲を示 

している中、JR 東日本・深沢社長は賃上 

げに対して慎重な姿勢を崩していません。 

JR 東日本では昨年 500 名以上の若い社員 

が退職の道を選択しています。この状況は 

貴重な人材確保の観点からみても、非常に 

危機的状況であると思います。 

「働きがい」だけで生活ができますか？ 

家族を養っていけますか？それにはしっかりした収入がなければいけません。「労働意欲」は

どうやって発生しますか？収入（賃金）が多ければ多いほど、より一層「労働意欲」が増す

のではないでしょうか。 

 

 

 

【ローソン 竹増貞伸社長】 

小売業として、賃上げした分は賃金が上がらない

と消費に繋がらない。賃上げをぜひ実行していき

たい。（上げ幅３％を目安） 

 

【すかいらーく HD 谷真・会長兼社長】 

２～３％のベアに応じる可能性は十分にある。 

【大和証券グループ本社 中田誠司社長】 

生活コストが上がっているのは間違いない。 

賃上げをすべきである。企業の責任だ！ 

 

【みずほフィナンシャルグループ 木原正裕社長】 

人材投資の観点からも大事なこと 

極めて前向きにしっかり検討する。 

 

【サントリーHD 新浪剛史社長】 

社員の生活を支えることを経営としてやっていかな

いといけない。（６％の賃上げ方針） 

 

【大和ハウス工業 芳井敬一社長】 

世の中に応じた上げ方を、しっかりやっていきたい。 

【ANAホールディングス 芝田浩二社長】 

社員のやりがいに応えるために大事だという認識 
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